



Dimanche 18 janvier 2026
2^{ème} dimanche du Temps ordinaire
Bulletin n°1449

SEMAINE DE PRIÈRES POUR L'UNITÉ DES CHRÉTIENS

18 – 25 janvier 2026

« Il y a un seul corps et un seul esprit, de même que votre vocation vous a appelés à une seule espérance » (Éphésiens 4,4)

« Cette année, les prières et réflexions pour la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens ont été préparées par les fidèles de l'Église apostolique arménienne, avec leurs frères et sœurs de l'Église catholique et des Églises évangéliques arméniennes. »

Leurs propositions s'appuient sur des prières et des suppliques traditionnelles séculaires en usage parmi le peuple arménien, ainsi que sur des hymnes composés dans d'anciens monastères et églises d'Arménie, dont certains remontent au IV^e siècle. La Semaine de prière pour l'unité des chrétiens 2026 nous invite à puiser dans cet héritage chrétien commun et à approfondir notre fraternité en Christ, qui unit les chrétiens du monde entier.

L'unité est une mission divine qui, plus qu'un simple idéal, est au cœur de notre identité chrétienne. Comme l'affirme l'apôtre Paul dans sa lettre aux Éphésiens, « Il y a un seul corps et un seul Esprit, de même que votre vocation vous a appelés à une seule espérance ». Ce verset biblique, choisi pour cette année, résume la profondeur théologique de l'unité des chrétiens. L'apôtre approfondit son enseignement sur l'unité de l'Église lorsqu'il déclare que tous les chrétiens sont appelés à « une seule espérance » de salut et de vie éternelle. Cette « seule espérance » signifie que tous les croyants s'efforcent d'atteindre le même but – la vie éternelle en Christ.

Dans un monde où les traditions et les expressions de la foi chrétienne sont multiples et souvent source de divisions, Éphésiens 4,4 nous rappelle que tous les croyants font partie de « l'unique corps » du Christ. Cette unité n'est pas une question d'uniformité, mais un engagement commun à l'égard des vérités fondamentales de la foi chrétienne.

Accueillons cet appel divin à l'unité, non pas comme un idéal abstrait, mais comme une expression vitale de notre foi. Dans un monde où le corps du Christ est blessé par les divisions au sein même des traditions et des confessions ainsi qu'entre elles, l'appel de l'Apôtre à l'unité s'adresse à chacun d'entre nous, non seulement en tant que communautés ecclésiales séparées, mais aussi en tant qu'individus au sein de nos communautés.

Extrait du document de préparation à la semaine de prières 2026 pour l'unité des chrétiens

Père François Montagnon

- Samedi 17 janvier Messe → 18 h 30, à l'église Notre-Dame-de-Lourdes, messe dominicale
- **Dimanche 18 janvier – 2^{ème} dimanche du Temps ordinaire**
Semaine de prière pour l'unité des chrétiens
 - Messes → 8 h 30, au monastère du Carmel (parcours d'oraison de 15 h 30 à 17 h)
 - 10 h, au sanctuaire Sainte-Bernadette
 - 10 h 30, à la pro-cathédrale Saint-Etienne
 - 18 h, à l'église Saint-Pierre, messe des jeunes
 - 18 h 30, au monastère de La Visitation
- Mardi 20 Messe → 8 h, à la chapelle du lycée l'Espérance
- Mercredi 21 Messe → 8 h, au sanctuaire Sainte-Bernadette
- Vendredi 23 Messe → 18 h, à l'église Saint-Pierre
- Samedi 24 Messe → 18 h 30, à l'église Notre-Dame-de Lourdes, messe dominicale
- **Dimanche 25 janvier – 3^{ème} dimanche du Temps ordinaire – Dimanche de la Parole de Dieu**
Journée mondiale des lépreux
 - Messes → 8 h 30, au monastère du Carmel
 - 10 h, au sanctuaire Sainte-Bernadette
 - 10 h 30, à la pro-cathédrale Saint-Etienne
 - 11 h, à l'église de Sermoise
 - 17 h, célébration œcuménique au monastère du Carmel
 - 18 h 30, au monastère de La Visitation

Autres messes quotidiennes en semaine : 8 h 30 (sauf le lundi et le mercredi : **18 h**), monastère du Carmel ;
11 h, monastère de La Visitation ; **11 h 30**, sanctuaire Sainte-Bernadette

Adorations : Au sanctuaire Sainte-Bernadette, **lundi 19 h – 20 h 30** (chapelle), **jeudi 13 h – 14 h** (oratoire Saint-Augustin)
Au monastère de La Visitation, **jeudi de 17 h - 18 h**, et chaque premier vendredi du mois

À SAVOIR DANS LA PAROISSE

- **Éveil à la foi.**- Les enfants de 3 à 7 ans seront accueillis pour l'éveil à la foi lors de la messe de 10 h 30, à partir de dimanche 18 janvier à la pro-cathédrale Saint-Etienne.
- **Au monastère du Carmel.**- Le chemin de découverte de l'oraison aura lieu exceptionnellement le 3ème dimanche de ce mois, c'est à dire dimanche 18 janvier de 15 h 30 à 17 h dans la chapelle du Carmel.
- **Messe des jeunes.**- La prochaine messe sera célébrée dimanche 18 janvier, à 18 h, à l'église Saint-Pierre.
- **Mouvement des chrétiens retraités.**- La prochaine réunion MCR de l'équipe Saint-Cyr – Saint-Pierre aura lieu mardi 20 janvier, de 14 h à 16 h, à la Maison du diocèse.
- **Les enfants adoreurs.**- Pour les tous petits jusqu'à 9 ans. Au programme : goûter, jeux et temps d'adoration du Saint-Sacrement. Rendez-vous au sanctuaire Sainte-Bernadette, mercredi 21 janvier à 16 h.
- **Visite des séminaristes.**- Dimanche 25 janvier, aura lieu le lancement de la mission avec la délégation des séminaristes. La messe sera célébrée à 10 h 30 à la pro-cathédrale Saint-Etienne, suivi d'un repas partagé et d'un temps de travail pour réfléchir à la mission du 19 au 22 mars. Venez nombreux !
- **Messe de semaine.**- À noter qu'il n'y aura pas de messe mardi 27 janvier à 8 h à la chapelle du lycée.

DANS LE DIOCÈSE

- **Semaine de prière pour l'unité des chrétiens du 18 au 25 janvier :** célébrations œcuméniques au temple de Sancerre, dimanche 18 janvier à 15 h et au monastère du Carmel à Nevers, dimanche 25 janvier à 17 h.
- **Jeunes Pros.**- Tu as entre 18 et 35 ans, tu te poses des questions sur le sens de ta vie, Jésus, ta foi ? Alors rejoins-nous les mercredis 04/02 - 04/03 - 08/04 - 06/05 - 10/06 à 19 h 30 à la Maison du Diocèse pour un repas, un topo et un temps d'échanges. Vous êtes tous invités, débutant ou confirmé dans la foi, afin de pouvoir nous enrichir mutuellement au cours des différentes rencontres qui ont lieu une fois par mois. Contact : Laure Godemel, 06 58 31 92 57